



EL ESPACIO QUE ARRIENDAN EN URRIOLA NO REÚNE LAS CONDICIONES.

Funcionarios del Mideso paralizan y exigen traslado

VALPARAÍSO. Denuncian condiciones indignas para la atención de público.

Una paralización total de actividades realizaron ayer en Valparaíso los funcionarios de la Seremi de Desarrollo Social y Familia, exigiendo mejores condiciones de funcionamiento y atención a público, dado que el edificio donde trabajan no da abasto para todos esos requerimientos, que muchas veces incluyen casos delicados.

Según detalló la presidenta regional de la Asociación de Funcionarios de Midesof, Zsu Ramírez, “estamos trabajando en un edificio ubicado en Urriola 332, Valparaíso, cuya capacidad de carga es de 12 personas, y eso significa que casi el 70% de los funcionarios y funcionarias está en teletrabajo o tiene que estar rotando, y ello, además, significa que las posibilidades de atención a la ciudadanía no son las adecuadas, por ejemplo, no es un edificio que tenga accesibilidad universal”.

RESOLVER SOBRE LA MARCHA

Sobre ese punto, indicó que “atendemos a personas en situación de discapacidad, y cuando eso sucede, han sido los propios funcionarios que han tenido que resolver el cómo vamos a poder dar atención a aquellas personas. Por ejemplo, la última vez tuvimos que pagar un *cowork* de un banco para poder atender a una persona”.

Ramírez remarcó que “no estamos pidiendo lujos, estamos pidiendo condiciones dignas para funcionarios y funcionarias, pero principalmente para dar atención a la ciudadanía, sobre todo cuando este ministerio ha llevado la voz cantante

respecto, por ejemplo, de la reconstrucción del megaincendio, y las posibilidades de atención a aquellas personas que fueron afectadas son en condiciones bastante indignas, no hay espacios de privacidad para poder entregarles la orientación”.

La dirigente hizo notar que “servicios de menor rango ya están instalados en inmuebles adecuados y nosotros seguimos acá, hay una desidia de las autoridades. Mañana (hoy) tenemos reunión con la subsecretaria (de Midesof) para poder plantearle este tema, y según su respuesta, el viernes evaluaremos si la movilización sigue escalando”.

GESTIONES REALIZADAS

Desde la Seremi de Desarrollo Social y Familia señalaron que “en este periodo se ha impulsado la gestión de arriendos de tres espacios distintos que, por motivos que exceden a esta Secretaría Regional, no se han podido concretar. Nos consta el trabajo del nivel central con la Dirección de Presupuestos para contar con la disponibilidad presupuestaria para un arriendo y a un monto que coincida los cánones de instituciones públicas y con la oferta de inmuebles disponibles en Valparaíso”.

“Actualmente nos encontramos a la espera de la respuesta a la última gestión que realizamos para el arriendo de un inmueble que cumple con las condiciones óptimas para el funcionamiento del equipo regional. (...) Esperamos que se pueda dar curso lo antes posible al arriendo de una nueva oficina”, agregaron. 